



Pronostica Protección Civil vientos fuertes por aproximación de nuevo frente frío

- Este martes 11 y miércoles 12 de febrero, las rachas podrían superar hasta los 85km/h en gran parte del territorio chihuahuense

La aproximación al país de un nuevo frente frío, traerá consigo la probabilidad de vientos de muy fuertes a intensos en gran parte del territorio estatal, informó la Coordinación estatal de Protección Civil (CEPC).

A partir de este martes 11 y durante el miércoles 12 de febrero, se espera que las rachas puedan alcanzar los 85 kilómetros por hora (km/h) en diversas regiones de la entidad, de acuerdo el pronóstico emitido por el Servicio Meteorológico Nacional.

Ante estas condiciones, la CEPC sugiere a la población que evite pasar cerca de estructuras de viviendas, negocios y edificios en obra negra, o dañados, omita salir a espacios abiertos y el encendido de fogatas.

Al conducir hacerlo con la debida precaución y en caso de ser necesario, encender las luces intermitentes durante su trayecto. Además se recomienda buscar una zona segura para resguardar los vehículos.

La dependencia solicita a la ciudadanía mantenerse informada sobre las condiciones meteorológicas previstas y permanecer atenta de los avisos preventivos que emitan las autoridades, a través de sus canales oficiales.